

Falleció el director de museo de La Serena

Victima de un ataque al corazón mientras dormía, falleció antenoche en La Serena el director del Museo Arqueológico de esa ciudad, Jorge Iribarren Charlin.

El profesor Iribarren, de 68 años, era además, miembro del número de la Academia Chilena de la Historia e integrante activo de diversas organizaciones de difusión y extensión cultural, como igualmente autor de diversas obras de divulgación en su especialidad.

La muerte lo sorprendió

668447

p. 11

17-1-1977

Falleció el director de museo de La Serena. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció el director de museo de La Serena. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile